

Erlus

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Produits](#) / [Couverture](#)

Trois nouvelles tuiles

Fabricant de tuiles depuis 1842 et bien implanté dans la moitié Est de la France, la société allemande Erlus a profité de Batimat pour lancer trois nouvelles références mêlant esthétique et technicité.



La tuile à emboîtement Hohlfalz SL (31 x 46,5 cm pour un poids de 4,8 kg) s'adapte

aussi bien à la rénovation qu'à la construction neuve. Spécialement conçue pour les régions pluvieuses et venteuses du nord, elle se pose via un double emboîtement de tête et un emboîtement latéral profond qui lui apporte une grande résistance. Commercialisée en rouge naturel, rouge vieilli et noir mat, elle peut aussi être proposée avec un revêtement engobé noir saphir à l'aspect émaillé. Plusieurs accessoires en céramique et aluminium sont également disponibles.



Répondant à l'ensemble du territoire national, la tuile Karat XXL (32,5 x

48 cm pour un poids de 5 kg) peut être utilisée sur une pente minimale de 10° avec une densité de 9,5 pièces au mètre carré. Outre une grande rentabilité économique, elle est également technique. En effet, ses deux parties planes décalées assurent une bonne étanchéité (l'eau étant directement acheminée dans la gouttière). Côté design, leur forme rappelle l'aspect des tuiles canals. Elles sont fabriquées en argile, matériau qui apporte une grande rigidité tout en limitant les salissures.



Enfin, notons également la présentation de la tuile E58 Plus qui du

fait de ses dimensions (36 x 54 cm pour un poids de 5,8 kg)) assure une densité au mètre carré de 4,5 pièces. Elle convient donc parfaitement aux grandes surfaces de couverture comme les bâtiments industriels ou agricoles. Elle est commercialisée en trois coloris engobés et satinés: rouge vieilli, brun cuivré et anthracite.

